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Zusammenfassung

        
Das Anliegen dieser Übersichtsarbeit ist es, auf der Grundlage einer systematischen Literaturrecherche, den aktuellen Stand der Forschung über geeignete Zuweisungskriterien in den Maßregelvollzug nach § 64 StGB darzustellen. Trotz der sehr heterogenen Klientel konnten in den empirischen Primärstudien einige robuste Indikatoren für einen Therapieabbruch im Maßregelvollzug identifiziert werden. So sind zum Beispiel ein niedrigeres Lebensalter, frühere Delinquenz, das Fehlen eines Schul- und Berufsabschlusses und eine Persönlichkeitsstörung die robustesten Indikatoren für einen erfolglosen Therapieverlauf im § 64 StGB Maßregelvollzug.


      
        
Abstract

        
The objective of this review is to summarise the recent state of research on intake criteria for forensic psychiatry in Germany. Therefore, a systematic literature review was conducted on the legal basis of paragraph 64 of the German Penal Code for forensic psychiatry. Although the patients were very heterogeneous, relatively robust indicators were identified that may yield an unsuccessful therapy outcome. A younger age, previous delinquency, absence of an educational and vocational qualification, and personality disorders are the most robust indicators adversely affecting therapy in German forensic psychiatric institutions.
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